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Erlangen, 12.01.2012

  

Barrierefreiheit in Erlanger Schulen, Anfrage von Frau Stadträtin Pfister im Schul-
ausschuss am 17.11.11 

 

I. Protokollvermerk aus der 1. Sitzung des Schulausschusses 
Tagesordnungspunkt 1.2 - öffentlich - 
 

Protokollvermerk: 

Frau Stadträtin Pfister beantragt zu Beginn der Sitzung diesen TOP als Tagesordnungspunkt zu 
behandeln.  

Sie erklärt, dass die Ausführungen des Gebäudemanagements nicht ausreichend sind. Barriere-
freiheit betrifft jede Art von Behinderung, also auch die Seh- und Hörbehinderten.  

Außerdem fehlen Ausführungen zu den weiteren Schularten wie FOS, BOS, Techniker Schule, 
Wirtschafts- und Berufsschule.  

Die Mitglieder des Schulausschusses bitten daher um entsprechende Ergänzung der Vorlage.  

  

 

 

II. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift. 
III. Kopie an GME zum Weiteren. 
IV. Kopie 40 zum Weiteren.  

 

 Vorsitzende: 

 

 

 gez. 

 ………………………… 

 Aßmus 

 

 

 

  Schriftführerin: 

 

 

  gez. 

  …………………………… 

  Haag 


